
質 問 事 項 議 席 番 号
（ 件 名 ） 氏 名

子ども医療費助成制
度について

町　　長

佐々町公共施設等総
合管理計画について

町　　長

①

町長は、選挙公約で企業誘致による良質な
雇用を創出することで人口増につなげたい
と掲げているが、基本的な構想あるいは計
画が策定されているのか。

②

人口ビジョンで掲げている将来展望人口の
数値目標達成のためには移住・定住を強く
進めることが必要であり、そのためには働
く場の提供が必要である。
今日までの誘致活動はどうだったのか。

③

県などの関係機関との連携は、どうなの
か。
また、誘致活動の専任職員の配置が必要と
思うが、どのような考えか。

2
企業誘致活動の現状
と課題について

町　　長

７　番

平田　康範
（一問一答）

1

本町においては、乳幼児等医療費助成（未就学
児まで、医療機関ごと自己負担金1日800円、2
日以上1,600円）に加えて、H27年10月診療分か
ら新たに中学校卒業までの医療費を助成し、子
育て世代の経済負担軽減をされています。
また、ひとり親家庭には、県の医療費助成制度
により18歳までの助成を活用されて負担軽減措
置に対応されています。
この制度は、小学生以上の医療費請求は上記記
載のとおり償還払い方式（後日払戻方式）であ
り、診療窓口での一部負担金が特にひとり親家
庭にとっては大きな負担となり受診できない状
況もあると聞き及んでいます。受診が遅れれば
重篤な状況も推察され危険であり、この課題を
解決するためには小学生以上の医療費助成を
「現物給付方式」へ早急に移行すべきと考えま
す。ご所見を伺いたい。

５　番

阿部　豊
（一問一答）

学校給食の在り方に
ついて

H26年10月29日付けで発足した「佐々町行政経
営改革委員会」から佐々町立小中学校における
今後の学校給食の在り方について答申が提出さ
れています。

町　　長
教 育 長

１）早期に解決すべき課題のための諮問であっ
    たと理解しているが、ご所見を伺いたい。

２）答申を受けた執行の対応、協議経過、ご所
    見を伺いたい。

H27年度（H28.3月）作成された左記計画。長期
的視点に立って、本町の公共施設等の現状と課
題を踏まえながら、保有量の圧縮あるいは長寿
命化、集約化などに向けた全体方針や改善策を
計画として定められた。
大きな課題でもあり、既に対応すべき期間は始
まっています。先送りすればするほど状況は悪
化すると考えます。
この計画を実行性のあるものとするための具体
策、スケジュール等、ご所見を伺いたい。
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①
施設の整備状況で、衛生面の環境改善が必
要な箇所があると思うが、施設の管理者と
して町長は把握しているのか。

②

管理等以外の屋外トイレの一部は、汲み取
り式の和式タイプとなっている。
便器の洋式化を進めるべきと思うが、どの
ような考えか。

③
有害鳥獣被害の防止対策も十分とは思えな
いが、被害防止対策の向上に取り組む考え
はないか。

町のトップとして町
民に対する責任とは 町　　長

① まちなか公共用地の活用について。

②
空き店舗の解消、起業、創業の支援をし、
地場産業を育成とあるが。

③ 地元企業との連携、企業誘致について。

①
町道中央海岸線と国道を結ぶアクセス道路
の整備並びに県道佐々鹿町江迎線の拡幅に
ついて問う。

②
町営住宅の駐車場の整備状況並びに町営住
宅建替え計画事業の実施について問う。

③
民間委託している、し尿処理及び老朽化の
佐々クリーンセンターの今後について問
う。

④
健康づくり事業の実施並びに町民の健康寿
命を延ばすための方策について問う。

⑤
防災拠点である役場庁舎等の建設に係る基
本計画策定のための協議の必要性について
問う。

①
小中学校普通教室のエアコン設置の必要性
についての認識を示されたい。

②
教室の夏場の温度について、測定結果を示
されたい。

③
エアコン設置は、緊急課題と考えるが、設
置に向けた検討はなされているか。なされ
ておれば、設置の目途を示されたい。

④

平成30年度の設置を準備するとすれば、夏
季休暇期間中の工事が適切であり、直ちに
実施設計に入る必要があると考えるが如何
か。

5
小中学校教室へのエ
アコン設置について

町　　長

３　番

永田　勝美
（一問一答）

3

3期目の当選をなされたが、昨年の12月議会で
は答弁の中で佐々町の将来像について、今後は
後期基本計画に沿った町政を新たに町長となる
人達がそういうことをやっていかれるのでは
と。
また、住民対話集会も新しい方がなられて考え
ていかれればと、次の人次の人と発言されてい
るが、町政に対する責任について。

９　番

川副　善敬
（一問一答）

町政の課題と政策に
ついて（公約につい
て）

町　　長

4

「もっとよか街にす
る」ため、今後のま
ちづくりについて問
う

町　　長
２　番

浜野　亘
（一問一答）

2
農業体験施設の改善
と有害鳥獣被害防止
対策について

町　　長

７　番

平田　康範
（一問一答）
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①

国保制度についてホームページでは「みん
なで助け合う制度です。」と説明されてい
る。しかし、「助け合い」という表現は旧
国保法には「相扶共済」とあるが、現行国
保法では「社会保障に寄与する」事を目的
としており、制度の説明として誤っている
のではないか。見解をお伺いする。

②
国保税額はモデルケースで年間所得の15％
を超える。協会健保等と比較して高い国保
税の引き下げは急務と考えるが如何か。

③
佐々町国保の基金額を示されたい。基金の
一部を取り崩し、国保税引き下げを行うこ
とはできないか。

④

短期保険証、資格証明書発行件数が他市町
と比較して多いのはなぜか。18才以下の子
供がいる世帯にも資格証明書を発行してい
るのは是正すべきと考えるが如何か。

①
玄海原発の再稼働が準備されているが、
佐々町として「反対｣の意思表示をすべきと
考えるが如何か。

②

佐々町の重要な水源である佐々川源流部
は、30㎞圏内となっているのではないか。
万が一汚染された際はどう対応するのか示
されたい。

①
「暮らし一番住むなら佐々」を町の将来像
とされているが、公約を進める上での関係
性は。

②

旧干拓地の土地利用計画において、サンビ
レッジさざと周辺町有地で総合運動公園施
設を充実させるとあるが、今後の具体的な
方策は。

③
最重要課題とされる、懸案となっている、
し尿処理の問題、塵芥処理施設の運営方針
についてどう対応されるのか。

7 桜について 町　　長

６　番

橋本　義雄
（一括質問）

6

自らの町づくりを示
された3期目の政策
における具体的な取
り組みについて

町　　長

１　番

永安　文男
（一括質問）

佐々町は、平成16年から17年にかけて桜の里づ
くりが始まり、12年が過ぎようとしています
が、今後桜の里づくりをどの様に考えておられ
るのか、お聞かせください。三大花祭りが最近
行われていますが、桜堤の河津桜、真竹谷の枝
垂れ桜を今後どのように管理していかれるの
か。
桜の里づくりで植えられた桜堤道路沿いの桜は
枯れてなくなっていますし、真竹谷の枝垂れ桜
は、毎年何本かずつ枯れています。このままで
良いのでしょうか。花祭りを続けていく為に
は、植栽を考え、桜堤全体を河津桜の名所とし
て考えたらどうか。また、佐々町全体に河津桜
を植え、河津桜の里づくりを推進したらどう
か。

5

国保税引き下げにつ
いて

町　　長

３　番

永田　勝美
（一問一答）

原発への対応につい
て

町　　長
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7
町有地の活用につい
て

町　　長

６　番

橋本　義雄
（一括質問）

北部・南部町民体育
館およびサンビレッ
ジ、千本グランド、
北部グランド使用実
績について

町　　長
関係課長

佐々町三大花祭りに
ついて

町　　長
関係課長

北部商工街路灯・維
持管理問題について

町　　長
関係課長

8

町民の健康増進と融和を維持する為、また、医
療費削減を目指すべく、健康運動増進における
施設利用頻度および維持管理状況はどうなって
いるのか。

４　番

長谷川　忠
（一括質問）

「河津桜まつり」、「皿山しだれ桜まつり」、
「皿山花ショウブまつり」も佐々町のイベント
として定着すべき中で、「皿山しだれ桜」に関
しては、前年度は夜桜を演出する為に、ライト
アップから現地までの来客用バス運行などのお
もてなし（サービス）があったが、本年度実施
されなかったのは何故か。

現在における北部街路灯組合の存続は危機的な
状態に陥り、将来的に財源が乏しい現実であり
ます。その主たる原因は、組合員の減少傾向で
す。街路灯維持管理を継続的におこなうには必
要不可欠となる組合員脱退の歯止めと、新組合
員勧誘です。しかしながら、現時点で出来るこ
とは、組合員脱退により生じた既存の街路灯を
佐々町防犯灯として継続することは出来ない
か。

中央部には、旧診療所跡地、第1保育所跡地、
旧里公民館など町有地がそのままにしてありま
す。執行の考え、また地元の考えなどあられる
と思うが、活用をどう考えているのか。
私が今回言いたいのは、北部の町有地の活用で
す。以前に淡田議長も質問されたと思います
が、神田の春の山団地跡をその後どう考えてお
られるのかお聞かせください。
それと、煌きの里横の町有地です。草が生い茂
り、管理がなされていない町有地があります。
そこをどう思っておられるのか、考えがあれば
お聞かせください。


